

Hubo Cortes de luz en Buenos Aires por el Conflicto Obrero

(UPI-AP)

BUENOS AIRES, 3 de febrero.—El gobierno militar argentino estudiaba hoy la posibilidad de enviar tropas a las principales centrales energéticas del país, al proseguir los sabotajes y la resistencia de casi cien mil trabajadores de la electricidad a una nueva ley que aumenta sus horas de trabajo.

Hoy hubo inesperados apagones en Buenos Aires y las autoridades lo atribuyen a la protesta de los trabajadores energéticos.

Los apagones, que afectaron a varios barrios de la capital, se debieron al parecer a daños intencionales en algunas plantas generadoras, dijeron las autoridades.

La empresa estatal Servicios Eléctricos del gran Buenos Aires (SEGBA) había advertido anoche en un comunicado que mermaría la eficiencia del servicio por las anomalías que se vienen registrando en el trabajo de su personal.

Pero SEGBA no anticipó la posibilidad de apagones, los primeros de magnitud desde que comenzó el conflicto hace diez días.

Los problemas surgieron cuando el gobierno ratificó que a partir del martes pasado comenzaba a regir una ley que derogó una serie de cláusulas laborales consideradas de "privilegio" con respecto a otros gremios.

Se estima que alrededor de 100 mil empleados de esta capital y el interior del país participan en un movimiento de "trabajo a desgano".

Voceros gremiales dijeron que hoy los trabajadores energéticos volvieron a retirarse, por tercer día consecutivo, en su horario habitual, apesar de una disposición del gobierno que les elevó una hora más el turno diario.

En el interior del país, dijeron fuentes oficiales, también se registraron algunos apagones, pero fueron rápidamente solucionados.

La energía eléctrica en Buenos Aires se restableció en algunos casos, pero en otros, cuadrillas de trabajadores fueron a las zonas afectadas y se retiraron sin solucionar el problema, dijeron testigos.

Se especula en fuentes gremiales que el conflicto podría extenderse, ya que la ley será aplicada más adelante a todas las empresas estatales.

MATAN A 9 PERSONAS JUNTO A UN MURO

Nueve presuntos guerrilleros de izquierda —incluyendo 4 mujeres— fueron muertos esta madrugada por las fuerzas de seguridad en el suburbio bonaerense de Ciudadela, según informan fuentes de la seguridad.

El incidente aumentó a 19 el número de supuestos guerrilleros muertos en los últimos cinco días en Ciudadela, al oeste de la capital. En el suburbio se encuentra el cuartel policial en el que estalló una bomba que mató a tres representantes del orden.

Las fuerzas de seguridad agregaron que una fuerza combinada de la policía y patrullas de las fuerzas armadas sorprendieron a nueve personas pintando consignas subversivas en las murallas, a las dos de esta madrugada.

Los sospechosos abrieron fuego contra la patrulla de seguridad, según el informe oficial, y todos murieron en un breve tiroteo que siguió.

No se informó de bajas entre las fuerzas de Seguridad.

Un total de 132 personas han perecido en lo que va del año a consecuencia de la violencia política que azota a la Argentina.

CONVENIO CON CHINA

En un acuerdo que ampliará el actual volumen de comercio entre ambos países, Argentina y la República Popular China dispusieron realizar sus futuras negociaciones en el marco del tratamiento mutuo de "nación más favorecida".

El tratamiento de "nación más favorecida" se concederá, de acuerdo con los términos del compromiso, en lo concerniente al régimen de concesión o exención de licencias, transferencias o pago de divisas, tarifas aduaneras, otros impuestos y gastos establecidos, así como en lo concerniente a formalidades, reglas y procedimientos administrativos.